
Stadtverordnetenversammlung 
Ausschuss für Schule, Jugend und Bildung 

 

 

20. November 2019 

1 von 1 
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Anfrage 
 

1. Wann wird das Portal „webKita“ fertiggestellt? Wird dieses Portal 
mehrsprachig sein? 

2. Wie viele Kitaplätze fehlen in Rothenditmold? 
3. Kann der Parkplatz an der Wienerstraße als Standort für eine Kita in 

Rothenditmold genutzt werden? 
4. Welche temporären Lösungen werden für die Schaffung neuer Kitaplätze 

geprüft ? 
5. Wie wird die Versorgung in den jeweiligen Kitas mit dem Mittagessen 

organisiert? (Zulieferung oder Küche vor Ort) 
6. Welche Kriterien werden beim Mittagessen angelegt? (regionale und 

biologische Produktion) 
7. Wie hoch sind die Kosten für das Essen? 
8. Welche Maßnahmen ergreift die Stadt gegen die Unterversorgung bei den 

Kitaplätzen? 
9. Was sind die Anschaffungs-und Betriebskosten für einen Container im 

Gegensatz zu einem festen Kitagebäude pro Jahr für einen Kitaplatz? 
10. Wie wird dem aktuellen Fachkräftemangel entgegengewirkt? 
11. Was sind die Ausbauziele für das nächste Jahr? Hat die Stadt einen 

Kitaentwicklungsplan erstellt? 
 
Nach Beantwortung der Nachfragen der Ausschussmitglieder durch 
Stadträtin Gote, Frau Kühn, Jugendamt, und Frau Steinbach, Amt für 
Schule und Bildung, erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




